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Kleine Anfrage Peter Künzler (GFL): StaBe Jahresbericht: Ist Hochglanz 
und Gold wirklich notwendig?  

 

 

Der Jahresbericht 2006 der Stadtbauten Bern protzt mit goldenen Oskars und Hochglanzpa-

pier. 

 

1. Wie viel kostete der Jahresbericht, aufgeteilt nach Eigenleistungen und Honoraren? 

2. Welches sind die Gründe und der Nutzen eines solchen Prestige-Jahresberichts der 

Stadtbauten, deren einzige Kundin bekanntlich (zwangsweise) die Stadt ist? 

3. Inwiefern kommen bei der Ausgestaltung des Jahresberichts ökologische Überlegungen 

zum Tragen? 

4. Hält der Gemeinderat solche Prestigepublikationen angesichts der derzeitigen Sparpake-

te für opportun? 

 

Bern, 31. Mai 2007 

 

Kleine Anfrage Peter Künzler (GFL), Ueli Stückelberger, Barbara Streit-Stettler, Verena Fur-

rer-Lehmann 

 


